

undefined - jeudi 15 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Gala de fin d'année réussi pour l'association Petit Dragon



Tous les élèves ont reçu une médaille et un diplôme.

Jour de fêtes, ce mardi 13 juin, pour les membres de l'association Petit Dragon qui proposaient une démonstration de leurs acquis devant un public nombreux et attentif.

Forte de 60 adhérents, l'association Petit Dragon proposait son gala annuel ce mardi 13 juin en fin d'après-midi à la salle des fêtes de Faverges. Le président Fabien Tuzi, le directeur technique Laurent Bataillon, et la trésorière Alexandra Egido ont fait la démonstration de la maturité de leurs formations devant un très nombreux public.

Les trois techniques enseignées sont la boxe japonaise, le nunchaku et la self-défense. Des pratiques présentées par les trois niveaux d'élèves : enfants, adolescents et adultes. Leurs enchaînements étaient récompensés à chaque fois par les applaudissements des spectateurs. Chaque élève a reçu une médaille et un diplôme et la soirée se termina par un cocktail.

